

Nota de Prensa

Evolución de la Moda hacia la Sostenibilidad

El proyecto Refashionized explora las profundas conexiones entre moda, identidad y sociedad, especialmente entre los jóvenes, para quienes la moda es una poderosa herramienta de autoexpresión. Aunque la moda puede dar poder, también puede explotar, contribuyendo a importantes retos medioambientales y sociales. Siendo la segunda industria más contaminante después de la aviación, el impacto global de la moda hace vital repensar cómo creamos y consumimos ropa. Refashionized aborda esta necesidad fomentando la concienciación, la creatividad y las prácticas sostenibles entre los jóvenes y los trabajadores juveniles a través de la educación y el aprendizaje práctico.



El Rincón del Formador está dirigido a profesores y educadores juveniles, a quienes ofrece una amplia gama de recursos de formación. El objetivo es concienciar sobre la historia de la moda y su evolución, centrándose en los siglos XX y XXI a partir del marco PESTEL, destacando los efectos negativos de la moda rápida o Fast Fashion en el medio ambiente, el bienestar de los animales y los derechos de los trabajadores, y promoviendo la moda y las prácticas sostenibles. El Rincón del Formador ayuda a los formadores a impartir con éxito sesiones teóricas sobre la Historia de la Moda y la Moda Sostenible y sesiones prácticas sobre la aplicación de técnicas de Upcycling fáciles de seguir.



El Cuaderno de Historia de la Moda consta de 10 unidades que exploran las épocas clave de la historia de la moda a través del marco PESTEL. Va acompañado de planes de workshops, actividades interactivas y presentaciones en PowerPoint.

El Cuaderno de Moda Sostenible consta de 5 unidades, centradas en el impacto medioambiental de la industria de la moda actual, las medidas de protección adoptadas y la urgente necesidad de un cambio hacia una moda sostenible, que apoye los derechos de los trabajadores, el trabajo ético y unas condiciones laborales dignas. También contiene material de formación pertinente, como planes de workshops, actividades, presentaciones en PowerPoint, un glosario sobre moda sostenible y cinco buenas prácticas y casos de éxito de empresarios de la industria de la moda sostenible de todo el mundo.



Se ha elaborado un **Kit de Herramientas Prácticas** para ayudar a los formadores a dirigir talleres sobre técnicas de upcycling, transformando ropa vieja y usada en prendas renovadas.

Una **Metodología** para educadores y trabajadores juveniles para ayudar a los educadores a utilizar los materiales proporcionados y enseñar a los jóvenes la historia de la moda y la moda sostenible.





El **Rincón del Aprendiz** está pensado para jóvenes estudiantes, así como para educadores y trabajadores juveniles interesados en la historia de la moda y la sostenibilidad. Ofrece materiales didácticos digitales e interactivos adaptados a distintos estilos de aprendizaje, que abordan momentos clave de la moda, su impacto ambiental y social, y prácticas sostenibles.

Incluye técnicas de upcycling, actividades educativas y divertidas, un glosario para comprender términos del sector y directrices para diseñar un portafolio creativo.

Los "Videos cómo hacer Upcycling" consisten en 10 tutoriales breves que muestran paso a paso técnicas sencillas para transformar tejidos usados en nuevas prendas.



El curso online de REFASHIONIZED proporciona información teórica sobre la historia de la moda y la sostenibilidad en la moda en 15 unidades. Mediante cuestionarios integrados, los jóvenes alumnos podrán poner a prueba sus conocimientos.



El "Glosario de Moda Sostenible" se presenta en forma de crucigrama y puede considerarse un compendio de términos, un libro de referencia para ayudarnos en una nueva era de comprensión de la moda sostenible.

La Guía "Crea tu Portfolio de Moda" ofrece a los jóvenes pautas claras y fáciles de seguir para diseñar y desarrollar su propio portfolio.



El "Juego Online de Moda Sostenible" consta de tres niveles por sala, con preguntas sobre temas clave de sostenibilidad como el diseño, la producción, el abastecimiento, la tintura y la generación de residuos.

Últimas Noticias



Refashionized – Evolución de la Moda hacia la Sostenibilidad – 4ª Reunión de socios en Dresde, en la KulturCentrale

Los días 19 y 20 de mayo se celebró en la KulturCentrale de Dresde (Alemania) la cuarta reunión de socios del proyecto Refashionized, organizada por Jugend- & Kulturprojekt e.V. (JKPeV). La reunión fue coordinada por Myrto-Helena Pertsinidi y Maria Francesca Mele de JKPeV, quienes dirigieron los debates sobre los logros y resultados del proyecto y facilitaron la planificación de la siguiente fase, centrada en la finalización y puesta a prueba del Rincón del Aprendiz.

Los representantes de las organizaciones asociadas compartieron información actualizada sobre sus progresos, intercambiaron puntos de vista sobre la calidad y el impacto de los resultados obtenidos hasta la fecha y se pusieron de acuerdo sobre los pasos a seguir para garantizar el éxito de la implantación de las herramientas educativas del proyecto.

¡VISITA NUESTRA WEB!



refashionized.eu

¡SÍGUENOS!









Síguenos











Financiado por la Unión Europea. No obstante, los puntos de vista y opiniones expresados son exclusivamente los del autor o autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los de la Agencia Ejecutiva en el Ámbito Educativo y Cultural Europeo (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser consideradas responsables de las mismas.

Número de Referencia del Proyecto: 2022-2-DE04-KA220-YOU-000101981



© 2025. Esta obra está bajo una licencia CC NC SA 4.0.











